

Papa Francisco expresa dolor por brutal acto de violencia' en Kabul



La Habana, 31 may (RHC) El papa Francisco envió sus condolencias a los familiares de las 80 víctimas fatales del atentado terrorista perpetrado este miércoles en Kabul, capital de Afganistán.

'Tras conocer con tristeza el aborrecible ataque en Kabul (...) el papa expresa sus sentidas condolencias a todos los afectados por este brutal acto de violencia', dice un telegrama enviado en nombre del Francisco por el secretario de Estado vaticano, Pietro Parolín, al embajador afgano en Italia.

'Su Santidad encomienda las almas de los fallecidos a la misericordia del Todopoderoso y asegura al pueblo de Afganistán sus oraciones continuadas por la paz', concluye la misiva.

Kabul registró este miércoles atentado en el que han muerto 80 personas y otras 350 han resultado heridas.

Un camión bomba estalló en una de las principales arterias de la capital afgana, cerca de la embajada de Alemania, y en un día que coincide con el inicio del Ramadán. (Fuente/EFE)



Radio Habana Cuba